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Genova, 10 marzo 2021

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa
della Liguria

Prot. 11/2021/129/rg

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
(ai sensi dell’art. 118 del Regolamento Interno)

Oggetto: sul ripristino barriere antiurto e antirumore Integautos in A10 e A7 

I sottoscritti Consiglieri regionali, 

Considerato che  ad ottobre 2019 nell’ambito della azioni di Autostrade a seguito
della  grande  tragedia  del  crollo  del  Ponte  Morandi,  si  sono  attivate  le  verifiche
concordate con il Ministero dei Trasporti;

Rilevato che:

 a  seguito  di  queste  verifiche  sono  iniziate  le  rimozioni  dei  pannelli
fonoassorbenti sulle tratte A10 e A7 che hanno interessato i tratti di autostrada
che percorrono tutta la città di Genova da Ponente alla Val Bisagno per risalire in
Val Polcevera;

 le  barriere  antiurto  e  antirumore  Integautos   sono  state  all’attenzione  della
Procura e che su tutto il territorio nazionale hanno installato circa 60 dei 3000
km di rete di Autostrade per l'Italia di tutte le barriere in oggetto;

Tenuto conto che ad oggi, marzo 2021,  alla rimozione non è seguita una celere
ricollocazione; 

Rilevato che Autostrade ha stanziato 170 milioni di euro per le barriere e dichiara che
a partire dal secondo trimestre 2021 le ricollocherà;

Considerato che:

 i tempi che si stanno profilando dalla rimozione alla ricollocazione sono di fatto
troppo lunghi e hanno messo i cittadini interessati, abitanti in case contigue ai
tratti privi di barriere in questo momento, in una situazione inaccettabile per i
forti rumori che mettono a rischio la salute psicofisica degli abitanti stessi;

 l’art. 6 della legge quadro sull’inquinamento acustico (L. 447/95)  prevede che i
comuni  abbiano un onere di  controllo circa il  contenimento e l’abbattimento
delle  emissioni  sonore  comprese  quelle  derivanti  dalla  circolazione  degli
autoveicoli;



Rilevato  che  da  Genova  Prà  è  partita  una  raccolta  firme  di  cittadini  che
quotidianamente subiscono questa situazione di eccessivo e intollerabile rumore e che
le firme sono state inviate a Autostrade con una diffida a intervenire celermente;

Tenuto  conto  che  il  Municipio  Ponente  del  Comune  di  Genova  interessato  dalla
raccolta  firme  si  era  già  attivato  presso  Autostrade,  come altri  Municipi,  quali  ad
esempio  il  Municipio  Medio  Ponente  e  Val  Polcevera,  interessati  anch’essi  dal
fenomeno, per chiedere il ripristino urgente dei tratti privi dalla protezione ad oggi;

Rilevato  che potrebbe  esistere  il  grave  pregiudizio  subito  dalla  cittadinanza  in
conseguenza di condotte penalmente rilevanti poste in essere da Autostrade;

INTERROGANO IL PRESIDENTE E LA GIUNTA

per sapere se Regione Liguria è intenzionata a farsi parte attiva affinché Autostrade
inserisca  nel  crono  programma  di  riposizionamento  delle  barriere  antiurto  e
antirumore,  la  priorità  per  le  zone  urbane del  Comune di  Genova  che  presentano
maggiori criticità (Ponente – Medio Ponente e Val Polcevera).

F.to Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide
Natale, Armando Sanna
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